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             • Le secrétariat est ouvert   

 les lundis de 13H30 à 17H00  
 Les mardis : permanence téléphonique 
 Les vendredis de 15h00 à 17h00 

             • Les permanences de Monsieur le Maire  

-   les vendredis après-midi    
-   les samedis de 10H30 à 12H  (sur rendez-vous) 

         05 65 36 83 69                  
 

mairie.de.gigouzac@wanadoo.fr             https://gigouzac.jimdofree.com/  

           CIVISME  ! 

 La remorque communale n'a pas vocation 
à recueillir les déchets verts des 
administrés.  

 La déchetterie de Catus est à votre 
disposition. 

 Les pelouses communales ne sont pas des 
parking pour véhicules. 

 Des emplacements de stationnement sont 
prévus à cet effet. 

 Les containers poubelles situés derrière la 
salle des fêtes sont réservés aux festivités. 

 Les containers pour les déchets quotidiens 
sont situés place de la Bascule. 

E tat Civil 

Décès : 
 
Jackie JOUGLAS nous a tristement quittés le 
21 mai 2022. Une figure du village qui 
disparait... 

Naissances : 

2 nouvelles gigouzacoises ont vu le jour ! 

 Rachel GAMARD au Fajot est née le   
16 février 2022 

 Chloé LARTIGUE égaye le mas de Bris 
depuis le 23 mai 2022 

Toutes nos félicitations et nos vœux de 
bonheur aux heureux parents ! 
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Vers une modernisation 
des réseaux sans 

précèdent   

Alors que la crise sanitaire semble s’éloigner, une 
crise économique et politique vient de débuter 
avec une guerre qui est revenue sur le territoire 
européen. 

Celle-ci a pour conséquence une flambée des prix 
que nous n'avions pas vue depuis le début des 
années 80. La commune se doit de faire face pour 
maîtriser le budget afin de minimiser son impact 
sur nos finances locales. 

Pour limiter notre consommation d’énergie, le 
conseil municipal s’est engagé dans un 
programme très ambitieux de dissimulation des 
réseaux électriques et téléphoniques, ainsi que 
de l’éclairage public de la route du Mas de 
Barrade au Mas de Jammes en passant par 
l’école, qui devrait débuter vers la fin de cette 
année. 

Tous les points lumineux, du bourg et des 
hameaux seront d’ici 2023 remplacés par des 
lampes Leds, bien moins énergivores. 

Le conseil a décidé d’augmenter de 1% seulement 
les impôts locaux en 2022, malgré une hausse de 
toutes les charges. 

L’adressage des rues du bourg et des routes, 
débutera en 2023 et se fera en concertation avec 
les habitants. 

Profitez bien de la saison estivale qui débute ! 
 

Votre Maire 
Romuald MOLINIÉ 
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Infos Municipales 

G rand 

Cahors 
Le conseil a désigné Jean François Pardes 
comme référent « chemins de randonnées ». 
Martine Hamon est suppléante.  

P rojet de remplacement des 
luminaires - secteur Eglise 

Le conseil a décidé le remplacement des 
luminaires en LED. Ceux-ci seront des 
lampadaires 4 faces traditionnels, économes en 
énergie. Cout total de l’opération 25 000 €, 
donc  12 000 € à la charge de la commune.  

E nfouissement des réseaux des 
Devezes au Mas de Jammes  

La dissimulation des réseaux tant attendue se 
fera tout le long de la Départementale D13 
jusqu’au Mas de Jammes en passant par l’école. 
Le cout du projet est de 100 000 € pour la 
commune, après déduction des participations de 
la fédération d’électrification.  
Les travaux devraient débuter fin 2022 / début 
2023.  

V oirie 
 
- Côte du Mas de Barrade 

Le conseil a acté l’abrogation de l’arrêté 
fermant la route après la pose d’une limitation 
de vitesse à 30 Km/h ainsi que de panneaux 
« chutes de pierres ». 
- Programme 2022 : le revêtement sera repris à 
Escalmels.  

E glise - Réfection maître Autel de la 
vierge  

Le programme de restauration s’élève à 9 000 € 
HT. Il est subventionnable à hauteur de 70 %.  
Le Conseil a validé ce projet qui sera réalisé en 
2023. Cette même année, une des cloches aura 
400 ans. Le conseil envisage de fêter cet 
évènement. 
Aussi, suite à une inspection sanitaire des 
Bâtiments de France, un démoussage de la 
toiture et un nettoyage des combles doit être 
envisagé.  
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Infos Municipales 

A chat d’un véhicule 
Pour les besoins du service de l’agent 
communal, le conseil a décidé d’acquérir 

un Renault Kangoo au prix de 3 200 €. Une 
remorque viendra compléter cet achat. 

P rojet de parc éolien 
Le conseil s’est à l’unanimité prononcé 
défavorablement à tout projet éolien sur 

la commune. Le conseil a décidé de continuer à 
travailler sur le projet photovoltaïque. Les élus 
ont conscience que la commune doit prendre 
part à l’effort national afin de réussir la 
transition énergétique. Une réunion d’initiative 
citoyenne, d’information et de sensibilisation 
pour le grand public a été organisée à Gigouzac 
le 30 mars 2022 et a compté environ 80 
participants. 

B uffet campagnard du 14 juillet ! 



 

Budget 2022 : quelques explications 

Le Budget de Fonctionnement 
 

Ce budget comprend les dépenses permettant à la commune de fonctionner au jour le jour. 
Cette année, il s’équilibre en dépenses et en recettes à 279 717 €. 

Les dépenses de fonctionnement comprennent entre 
autre, les salaires de nos agents, les charges courantes 
(fluides, assurances) les participations aux divers syndicats 
(Ecole, fourrière animale) et les subventions aux 
associations. 

Pour les recettes, on y trouve les recettes fiscales, avec un 
produit en hausse de 1%, mais aussi les dotations et les 
participations.  

Le Budget d’investissement 
 

Il s’équilibre en dépenses et en recettes à 257 014 €. 

L’endettement de la commune sur cet exercice : 
l’annuité représente 21 600 €, soit 7.7 % des dépenses de 
fonctionnement, ce qui est peu. L’emprunt de l’atelier et 
de la place Jacques Bourrée arrivent à échéance cette 
année. 

En 2023 il nous restera l’emprunt de la 

restauration de l’église et des travaux des inondations (qui 
s’achève en 2024), et l’emprunt sur l’école, soit un 
montant annuel total de 11 000 €. 
La capacité d’emprunter est bonne ce qui nous permettra 
de pouvoir envisager sereinement un nouvel emprunt pour 
la dissimulation des réseaux.  

Pour le reste des dépenses nous y trouvons le projet de 
réhabilitation du tennis en aire de jeu multisports, l’achat 
d’un véhicule utilitaire pour les besoins de service, la 
réalisation d’un columbarium, des travaux en prévision 
sur l’église et du matériel. 
 

La plus importante dépense prévisionnelle concerne la 
dissimulation des réseaux et le renouvellement des points 
d’éclairage. En effet, si la totalité de l’opération a un coût 
de près de 400 000 €, la part restant à financer pour la 
commune sera de 116 000 € déduction faite des 
subventions. Cette opération est subventionnée à plus de 
70 %, et l’assistance à maitrise d’ouvrage a été déléguée la 
Fédération Départementale d’électrification. 

6 



 

Sécurité : Incendies en série 

Dans nos précédentes éditions nous vous faisions 
déjà écho d’incendies survenus sur notre 
commune. 
Le 9 août 2020, sous une chaleur accablante, un 
feu de végétation se déclarait au-dessus de la 
station d’épuration, au lieu-dit Cap del Bos, 
mobilisant plus de 90 pompiers. 
Le 29 avril 2021 un bâtiment agricole fut la proie 
des flammes au lieu-dit Les Plantes. 
En ce début d’année 2022 deux feux de 
végétation ont à nouveau nécessité l’intervention 
des pompiers. 
L’un dans Combe Negre, l’autre dans la combe du 
Mas de Jouanis. 
L’origine criminelle de ces incendies ne fait aucun 
doute. 
Les départs de feux se situent à chaque fois en 
bord de chemin, dans une zone suffisamment 
broussailleuse pour que le feu se propage 
rapidement. 

Il est à remarquer que ces incendies se situent 
tous dans le secteur sud de la commune. 
Si l’on exclut le feu du bâtiment agricole, on 
peut remarquer que les trois autres départs de 
feu de végétation se trouvent très exactement 
sur le périmètre d’un cercle. 
Faut-il y voir une coïncidence, ou un indice ? 
Les services de Gendarmerie enquêtent… 
 
Le dernier feu a menacé une maison 
d’habitation occupée. Aussi, dans l’intérêt de 
chacun et afin d’éviter une tragédie, nous vous 
demandons d’être vigilants et de signaler en 
Mairie ou en Gendarmerie tout agissement 
suspect. 
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Gigouzac  aux  couleurs  du  Tour  de  France

Les architectes décorateurs de cette belle 
journée : Emilie, couturière qui a revêtu les 
platanes et préparé de nombreuses 
guirlandes aux couleurs du tour, et Willy qui 
a façonné de magnifiques sculptures en fer 
de cyclistes !  
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Gigouzac  aux  couleurs  du  Tour  de  France 
Dans la lignée de l’initiative du Département pour mobiliser les 
lotois autour du passage du tour de France les 22 et 23 juillet 
prochain, la commune a immédiatement répondu présente avec 
l’organisation d’une grande journée vélo le jeudi 14 juillet.  
Gigouzac a fait son étape du tour de France de Gigouzac à … 
Labastide du Vert ! 64 cyclistes de tous âges ont pris le départ à 
10h du matin dans une bonne humeur et un amusement général. 
Moto et quad pour ouvrir la route, voiture balai à l’arrière pour 
sécuriser le cortège, tout était réuni pour une magnifique rando 
vélo. Après un début ponctué de déraillages, pneus à plat et 
perte de pédale, le peloton a pris le rythme. Les coureurs ont 
produit leur petit effet lorsqu’ils ont traversé Saint-denis-Catus et 
Catus au son du mégaphone dans les mains du maire, avant de 
faire une pause ravitaillement au lac vert. La balade était 
tellement sympathique que même les enfants qui devaient finir 
le trajet en car ont poursuivi l’aventure jusqu’à Labastide du Vert 
en passant par Saint-Médard et Rostassac. A l’arrivée, Pascal 
Guérit, boucher à Catus, a rejoint les courageux avec un apéritif 
et des plateaux de charcuterie. Une bonne quinzaine de 
gigouzacois supplémentaire a retrouvé tout ce petit monde pour 
pique-niquer. Grâce au Département qui a soutenu la 
municipalité dans ce projet, le retour au village s’est fait plus au 
frais dans le bus conduit par Davy qui a accompagné le convoi 
tout le parcours. 

Au final, une journée extraordinaire qui laissera des souvenirs 
inoubliables d’aventure et de partage ! 



 

Gigouzac  aux  couleurs  du  Tour  de  France
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Des nouvelles de l’école 

Des enfants et des arbres : 
plantation réussie ! 

L’association « des enfants et des arbres » fait le 
pari d’inviter chaque année des milliers 
d’écoliers ou de collégiens à planter des arbres 
avec et chez des agriculteurs de leur 
département, pour qu’ensemble ils deviennent 
les acteurs de la transition agro-écologique. Cet 

hiver, de décembre à fin mars, ce sont en effet 
plus de 2500 élèves issus d’une soixantaine 
d’établissements scolaires qui se sont engagés 
aux côtés de  64 agriculteurs-rices  pour faire 
germer l’espoir d’un monde plus durable et 
solidaire. 

Vendredi 11 mars, les 44 élèves de l’école de 
Gigouzac, du CP au CM2 se sont rendus sur le 
terrain de Charlotte Latour, agricultrice bio de 
la commune de Maxou, afin de planter une 
centaine d’arbres. Cette plantation lui 
permettra de développer son projet 
d’agriculture bio avec des arbres fruitiers et 
mellifères. En collaboration avec l’apiculteur 
Patrick Laffray, des ruches seront ensuite 
installées pour favoriser la pollinisation et 
développer la biodiversité. 

Les élèves étaient accompagnés de l’équipe 
pédagogique de l’école, de parents et grands-
parents, et ont coopéré en groupes pour 
planter des noisetiers, pêchers et une haie 
d’arbustes. 
Ils ont aussi été sensibilisés à la vie des abeilles 
lors de la présentation d’une ruche par notre 
apiculteur. Le maniement des outils, 
l’observation d’une terre saine, pleine de vie et 
de vers de terre ont été pour eux une 
expérience enrichissante et 
inoubliable ! 
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Club Couture : Causette, Cousettes & Chiffons 

Si vous avez traversé le village 
ces derniers mois, vous avez 
sûrement vu, devant une 
maison un portant de 
vêtements avec une belle 
pancarte "SERVEZ-VOUS'. 
C'est Émilie qui a eu cette belle 
initiative et qui a incité d'autres 
personnes à faire comme elle. 
Petit à petit, le phénomène 
s'est amplifié, alors Émilie a 

proposé ses idées de 
transformation et de recyclage. 
Elle souhaitait également 
partager ses connaissances et 
ses 15 ans de compétences de 
styliste et de modiste alors 
l'envie de se retrouver "autour 
du tissu" est née.  
Pour que toutes les 
générations de personnes 
intéressées par cette idée 
puissent être disponibles, c'est 
le dimanche après-midi qu'une 
petite dizaine de dames se 
retrouvent dans la salle de la 
sacristie. Mais les messieurs 
sont également les bienvenus. 
On peut venir coudre, faire du 
crochet, du tricot, et pourquoi 
pas du tricotin ou du canevas. 
On vient soit avec son ouvrage 
en cours, soit chercher un 
conseil auprès d'Émilie pour 

créer, repriser, transformer un 
vêtement ou une pièce de 
tissu.  
Le but principal de ce "club 
couture" est d'échanger ses 
savoirs, ses expériences, ses 
doutes, ses questions et ses 
envies en matière de tissu, 
mais aussi de crêpes ou de 
gâteau ! Émilie s'active 
actuellement à mener à bien 
son projet professionnel en 
tant que couturière itinérante -
avec sa petite caravane- ainsi 
qu'à la réalisation de toutes les 
guirlandes aux couleurs du tour 
de France qui ornent le village 
pour marquer cet événement 
cet été dans le Lot. 
Rendez-vous en Septembre 

pour une nouvelle saison "club 

couture". 

     Les Estivales animent Gigouzac 
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Portrait : Jimmy, notre nouveau cantonnier 

C'est du département voisin du Lot et Garonne 
et plus exactement de Fumel qu'il nous arrive. 

Il y passe toute sa jeunesse, et y décroche un 
Bac Pro Comptabilité, mais très vite il se rend 
compte que les chiffres : c'est pas son "truc". En 
fait, il aurait dit-il " choisi cette orientation pour 
rester avec les copains et les copines du lycée". 
Bien que n'étant ni chasseur, ni pêcheur, il 
semble beaucoup plus attiré par la nature et se 
retrouve très souvent sur les berges du Lot pour 
découvrir des plantes , écouter et regarder les 
oiseaux et autres animaux qui occupent les 
berges. Alors, changement d'orientation et le 
voilà en  BEPA Travaux Paysagers au lycée 
agricole de Sainte Livrade.  

Diplôme en poche, il est salarié pendant 
plusieurs années pour différentes entreprises, 
d’abord d'espaces verts, puis de fabrication  de 
tous matériaux en pierre reconstituée, pour finir 
dans la fabrication de cagettes en bois. 

La nature lui manque mais les copains, les 
copines sont toujours là  ainsi que le foot - sport 
qu'il pratique depuis qu'il est gamin et même 

encore puisqu'il joue actuellement au club de 
Catus. Sa vie, ses rencontres l'emmènent dans le 
Lot. Il voudrait quitter son travail du 47 pour 
trouver un autre poste dans le Lot. Alors il 
répond à l'annonce de la mairie de Gigouzac 
pour le poste d'employé communal en 
remplacement d’Éric. C'est lui qui sera retenu 
parmi tous les candidats rencontrés.  

Il dit de son entretien qu'il a tout de suite "senti 
qu'il y a une âme dans ce village, un esprit 
village sans chichi ni prise de tête " et qu'il le 
vérifie tous les jours. Il prétend même "être 
tombé amoureux de ce village". Pour lui, aucun 
problème d'intégration. Son mois de travail en 
doublette avec Éric en juillet 2021 lui a paru trop 
court pour découvrir tout ce qui l’attendait, mais 
la bienveillance et le savoir-faire de Claude sont 
toujours là dès qu'il en a besoin. Il apprécie 
l'écoute, la disponibilité des membres du Conseil 
municipal à son égard, son autonomie pour les 
tâches courantes qu'il a à accomplir.  

Après un an passé à Gigouzac, il vient d’être 
titularisé à mi-temps pour notre commune, qu’il 

complète avec un autre mi-temps pour la 
commune de Boissières. 

Vous le trouverez dans le 
village les lundis de 8h à 
12 h, les mercredis et 
vendredis de 8h à 12h et 
de 13h à 16h. 

Il est grand (1,78m), il a 38 ans : nous 
mettons à l'honneur de notre rubrique 
"portrait" quelqu'un qui fait partie de la 
commune depuis maintenant 1 an : 
notre nouveau cantonnier Jimmy. 



La Mairie de Gigouzac remercie tous les généreux Partenaires qui ont contribué au financement de ce Bulletin Municipal. 
Comme nous, faites-leur confiance ! 


